
Im Hauptausschuss am 22.11.2012 wurde berichtet, dass der oberbergische Kreis über 
umfangreiche Daten zur gemeindlichen Sozialraumplanung / Stadtentwicklungskonzeption 
verfügt. Der Ausschuss wünscht hierüber einen Vortrag im Rat der Stadt. Ein Vertreter der 
Kreisverwaltung ist angefragt.   
 


